



Sortie AS CROSS FUN

publié le 05/11/2017

Mercredi 18 octobre à CERIZAY s'est déroulé un "cross fun" soit quatre courses à réaliser par équipe sous forme de relais.

Plusieurs de nos élèves y ont participé pour représenter le collège et l'esprit d'équipe était au rendez-vous !

Merci à tous les présents à cette journée agréable et de nouveau ensoleillée.

Documents joints

 [affiche_1_cross_fun_18](#) (PDF de 742.9 ko)

 [affiche_2_cross_fun_18](#) (PDF de 998.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.